

Seon, 8. Juli 2022

## Veränderung in der Geschäftsleitung

Geschätzte Kunden, Lieferanten und Partner

Wie Sie alle mitbekommen haben, sind wir in unserem Umfeld der biologischen Lebensmittel im Fachhandel durch stark veränderte Marktbedingungen unter enormen Druck geraten. Dies ist vor allem geopolitischen Ursachen geschuldet. Der Verwaltungsrat unter dem neuen Präsidenten Ernst Schütz hat sich intensiv mit der aktuellen wirtschaftlichen Lage und den Auswirkungen auf Bio Partner Schweiz auseinandergesetzt.

Die Strategie, die in den letzten Jahren verfolgt worden ist, kann mit diesen Rahmenbedingungen nicht weiterverfolgt werden. Bio Partner Schweiz wird sich in einer Konsolidierungsphase auf ihre Kernkompetenzen besinnen und die Wachstumsstrategie aussetzen. Dies hat Konsequenzen in der personellen Struktur der Firma. Aus diesem Grund haben Manuela Kägi und der Verwaltungsrat entschlossen, sich einvernehmlich zu trennen.

Wir danken an dieser Stelle Manuela Kägi für ihre langjährige Arbeit und ihren grossen Einsatz bei Bio Partner Schweiz und wünschen ihr alles Gute für die Zukunft.

Andi Lieberherr übernimmt in dieser schwierigen Zeit die Verantwortung für die Firma in dieser Phase als Interimsleiter der Firma.

Bei Fragen stehen wir Ihnen zur Verfügung.

Ernst Schütz

Präsident des Verwaltungsrates

Andreas Lieberherr

a. hillhim

Leiter Betrieb, Sortiment & Beschaffung und

Mitglied der Geschäftsleitung



